

Nähe und Vertrautheit . Vom Wunsch nach Zärtlich

von Martina Marten

Das Bedürfnis nach Nähe und Berührungen ist ein Grundbedürfnis in jedem Alter.

Lassen Sie sich inspirieren von der Wärme, die uns im Alltag oft fehlt, und finden Sie Trost in der Erinnerung, dass Zärtlichkeit nicht nur ein Wunsch, sondern eine kraftvolle, verbindende Sprache ist. Ein Kalender, der mehr ist als nur ein Zeitmesser – er ist ein Begleiter für alle, die Nähe suchen und die zarte Kraft der Zuwendung schätzen. Verleihen Sie Ihrem Jahr mehr Herzenswärme. um die Bedeutung von Nähe und Verbundenheit in Ihr Leben zu bringen.

